



FAES FARMA, S.A. a la COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES comunica el siguiente:

### HECHO RELEVANTE

**Acuerdo de la compañía farmacéutica española FAES FARMA, con las compañías farmacéuticas Roche y GlaxoSmithKline (GSK), por el que se refuerza su presencia en el área de la osteoporosis.**

FAES Farma acaba de alcanzar un acuerdo con Roche Farma y GlaxoSmithKline (GSK) para la comercialización de una segunda marca de ácido ibandrónico en España.

Actualmente el ácido ibandrónico está comercializado en diversos países para el tratamiento de la osteoporosis posmenopáusica.

En España, el producto comenzó a comercializarse el pasado mes de enero, bajo la marca de Bonviva<sup>®</sup>, siendo promocionado conjuntamente por las compañías Roche y GlaxoSmithKline (GSK). La comercialización de una segunda marca del ácido ibandrónico, denominada Bondenza<sup>®</sup>, por parte de FAES FARMA se iniciará en cuanto se concluyan los pertinentes trámites administrativos con las autoridades sanitarias.

La osteoporosis posmenopáusica es una enfermedad progresiva del esqueleto, que provoca desmineralización de la masa ósea, aumentando el riesgo de fracturas. En España se calcula que un 26% de la población femenina mayor de 50 años está afectada por esta enfermedad. El mercado de los medicamentos para tratar la osteoporosis alcanza en España los 200 millones de euros anuales.

FAES Farma es una compañía con un elevado nivel de compromiso y reconocimiento dentro del mercado español, por lo que sin duda contribuirá muy significativamente a la evolución de este innovador medicamento, que aporta una ventaja significativa al tratarse de un medicamento cuya administración por vía oral es una sola vez al mes.

Faes Farma es una compañía española establecida en 1933, cotizada en Bolsa y con presencia directa en España y Portugal, y operaciones comerciales en más de 50 países. Sus actividades son la investigación, fabricación, exportación y comercialización de productos de prescripción y OTC.

La cartera de negocio de Faes Farma está constituida por productos de desarrollo propio, adquisiciones y licencias, que son promocionados por una estructura comercial que supone el 50% del total de una plantilla de más de 800 empleados. Actualmente la actividad investigadora está centrada en el antihistamínico Bilastina, que habiéndose desarrollado íntegramente en Faes Farma, está completando el dossier de registro para su lanzamiento internacional. Para más información, consulte nuestra página web: [www.faes.es](http://www.faes.es)

15 de junio de 2.007